## Bau eines Blockbohlenhauses für die Kanusparte (August 2003 - Oktober 2003)

Nach einer fast zweijährigen Planungs-, Genehmigungs- und Geldeinwerbephase konnte die Kanusparte im Herbst 2003 ein neues Blockbohlenhaus auf dem Kanugelände in Eigenleistung errichten. Die Kosten in Höhe von ca. 12.000€ wurden zum größten Teil von der Kanusparte selbst aufgebracht. Herzlichen Dank an alle Helfer um Bauleiter Joachim Rausch, Spartenleiter Johannes Wohlers und Cheforganisator Frank Malner, sowie an die Gemeinde Hamberge und das Amt Nordstormarn für die großartige Unterstützung.









